

ふれあい



福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R7・11・27(第10号)

ひまわり教室



11月7日(金)ひまわり教室を実施しました。福井南警察署生活安全課より講師をお招きし、5限目に1, 2年生、6限目に3年生が参加しました。ネット依存の怖さやネット犯罪、性犯罪、薬物乱用防止等、身近に潜む危険や犯罪についてのお話がありました。福井県内や南警察署管内での事例を交えた説明があり、自分事としてしっかり話を聞いていました。SNSの使用時間を振り返ることや自分自身を大切にすることのお話もあり、とても参考になりました。これから、自分の頭と心でしっかりとと考え、正しい判断をしながら生活してほしいと思います。



2年 AED講習会



2年生が、11月10日(月)と11日(火)にわたりAED講習会を受講しました。1日目は、普通救命についての講義を受け、2日目は1日目に学んだことを生かし、実技演習を行いました。いずれも福井市南消防署から講師をお招きしました。実技演習では、グループごとに講師が付いて一人ずつAEDを使った実技に取り組みました。はじめてAEDの装置を使う生徒ばかりでしたが、グループで確認し合いながら落ち着いて取り組んでいました。

いざというとき、今日の命の学習を生かして行動できるよう願っています。

生徒総会

11月14日(金)、2学期の生徒総会が行われました。2年生が中心となった生徒会。最初に、執行部や各委員会から、2学期の活動目標や活動内容の提案と質疑応答がありました。図書委員会では、委員長から生徒に問い合わせ、生徒からの反応を受ける場面もあり、工夫ある提案がみられました。



第3号議案では、執行部から「あいさつの見直し」というテーマで話し合いがなされました。各クラスで考えたあいさつの意義の発表や、朝のあいさつ場面の動画視聴を通して、自分のあいさつを見直しました。声の大きさだけでなく、相手と目線を合わせること、笑顔で挨拶すること、等の意見を確認し、学校全体で挨拶の質を高めていこうと締めくくりました。

3年 進路説明会



11月21日(金)午後、体育館にて3年生の進路説明会を行いました。生徒は保護者と共に、今年度の入試制度、受験までの流れや出願方法などの説明を受けました。生徒も保護者も担当からの話をメモを取りながら真剣に聞いていました。

3年生にとって、岐路に立つ今不安も大きくなると思いますが、自分自身で悔いのない進路選択を行い、その実現に向かい一心不乱に取り組んでほしいと思います。教職員一同、応援しています。

学校選書会



11月後半に、初めての試みとして図書委員会と1年生総合図書チームで、学校選書会という取り組みを行いました。



選書会とは、見本図書を実際に手に取り、中身を確認しながら購入する本を決定する会のことです。今回は、市立図書館からお借りした図書200冊を見本に、生徒が各自購入希望本を選び、付箋を貼って投票するという方法で実施しました。11月17日(月)には1年選書日として、昼休みに大勢の生徒が本を選びにきました。自分たちで選んだ本が、近いうちに図書室に並びます。これを機会に、もっともっと図書室の本を借りて読書して心豊かになります。

1年探究学習「自分たちの生活をよりよくしよう」



1年生は10月に行った校外学習の学びをもとに、探究学習を進めています。人権チームは、市保健所で学んだ「人との接し方」について、他のチームに伝える学習を行いました。給食チームでは、残食を減らすための提案として、玄関前に意見箱を設けました。自転車の乗り方をよくしようと提案した交通チームも含め、お昼の校内放送や掲示板を効果的に使い、学校全体に呼びかけています。実際にやってみて、振り返り、そして改善するというP D C Aのサイクルを繰り返しながら、さらに充実させる予定です。

お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中HPにおいてカラーでご覧いただけます。下のURLもしくは右のQRコードからアクセスしてください。

URL : <https://asuwa-junior-high-school-fukui.edumap.jp>

